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ANTECEDENTES 

Establecimiento ESCUELA ESPECIAL DE LENGUAJE ABELARDO ITURRIAGA JAMETT 

Fecha    25 septiembre  del 2023 Modalidad Reunión virtual 

 

Hora inicio 13.30 Hora término 14.30hrs Modalidad Virtual 

                                                        Miembros                                                                                  Representantes 

Srta. Lucia Parra Castillo                      8.711.707-3 Directora  

Sra. Elizabeth Núñez                           12.672.805-0 Sostenedor 

Sra Paulina Malermo                           13.282.733-8 Docente 

Sra Alicia Muñoz                                   17072342-2 Asistente de Educación  

Sra Paola Riveros                                  13224880-K Presidenta de Centro de Apoderados 

Sr Nibaldo Pérez                                  16.024.225-6 Jefe .UTP 

Srta Sachy Carrasco                              17.786.573-7 Encargada de Convivencia Escolar 

Srta. Elizabeth Benavides Córdova       7.411.767-8   Asignada por la Dirección como Secretaria 

Tabla de contenidos Present

a 

Estado 

 
1. Saludo de bienvenida 
2. Presentación Actividad Familiar “ PICNIC” 
3. Varios 

 

Lucía 

Parra    

 

Ejecutado 

 



Desarrollo Responsable  Fecha 

Directora saluda a los presentes y agradece la presencia virtual para este 
consejo escolar, procede a reforzar que esta actividad es una actividad de la 
escuela y que es 2° año que se implementa y que fue muy bien evaluada por 
los estamentos, especialmente los padres y apoderados. 
Sachy Carraco encargada de convivencia presenta esta actividad como una 
acción del Plan de Gestión de la convivencia escolar 
Comparte el cronograma del Picnic y explica lo que significa cada uno de 
los aspectos señalados. ( Se adjunta programación) 
También indica que se han elaborado tríptico, correos electrónicos 
explicativos para que todos estén informados de esta actividad. 
Se ha convocado al comité de seguridad, para ahondar en medidas de 
seguridad a implementar en este espacio. 
 
Comenta además que se han citado a las directivas de los cursos pero que 
no han respondido como se esperaba que lo hicieran, por lo que el CGPA 
ha intervenido para agilizar este proceso. 
 
Se comenta que los padres y apoderados acordaron dar una cuota de 1200 
para solventar el arriendo de un equipo de animadoras de cumpleaños 
para organizar entretenciones para adultos y niños. 
 
La representante del sostenedor felicita a Sachy por la organización de la 
actividad y desea que todo nos salga sin inconvenientes 
 
 

Lucía Parra    
14 Agosto 

2023 

 


